

# SC Ex Weg Pohl-Göns gewann / Uwe Neumann bester Einzelschütze

POHL-GÖNS (zö). Der Schützenverein veranstaltete sein traditionelles Schießen für die Ortsvereine und Clubs. Am treffsichersten waren die Männer der 1. Mannschaft von den Freizeitkickern im TV Pohl-Göns dem SC Ex Weg. Mit 294 Ringen sicherten sich Uwe Neumann (110 Ringe), Dieter Nern und Andreas Wanke (beide jeweils 92 Ringe) den 1. Platz in der Mannschaftswertung.

Der gemischte Club Hand und Kranz belegte mit 283 Ringen Platz 2. In diesem Team waren die erfolgreichsten Schützen neben Thorsten Röhrig (106 Ringe), Mario Wilhelm (95) und Jörg Schwenz erzielte 82 Ringe. Platz 3 sicherte sich die Breitensportgruppe im TV Pohl-Göns mit 276 Ringen. Hier waren neben Andre Heidecke (99), Christiane Hoffmann (82) und Ingeborg Festner (81) am treffsichersten. Platz 4 ging an die Freiwillige Feuerwehr Pohl Göns mit 267 Ringen gefolgt vom Vorjahressieger in der

Mannschaftswertung, die VdK Ortsgruppe I mit 264 Ringen. Auf den weiteren Plätzen folgten: Spielleuteorchester (252), SC Ex Weg II (247), Männerballett (223), SC Ex Weg III (210), Jugendband (194), Gesangverein Liederkranz (176), Jugendfeuerwehr (135) und VdK Ortsgruppe II (122).

Unter 50 Teilnehmern ging Uwe Neumann von den Freizeitkickern mit 110 Ringen als bester Einzelschütze hervor. Dicht gefolgt von Thorsten Röhrig vom Kegelclub Hand und Kranz mit 106 Ringen sowie Andre Heidecke von der Breitensportgruppe mit 99 Ringen. Vierter bester Einzelschütze war Stefan Kopf von der Feuerwehr mit 97 Ringen. Vorjahressiegerin Jutta Pfeiffer belegte Platz 5 mit 97 Ringen. Christiane Hoffmann (96), Mario Wilhelm (95), Nadine Winter (92), Dieter Nern (92) und Andreas Wanke (92) folgten.

Im Rahmen des Altbierfestes fand die Siegerehrung statt. Matthias Stöhr, Vorsitzender der Pohl-Göns Schützen überreichte neben dem Wanderpokal auch einen Gutschein an Michael Reusch vom SC Ex Weg I, der mit seinen 90 Ringen das Streicherergebnis in einer sehr starken Mannschaft war. Auch die Teams von Hand und Kranz (Platz 2) und die Breitensportgruppe erhielten jeweils einen Gutschein. Traditionell bekam auch heuer wieder der Schütze, der die wenigsten Treffer erzielte, eine Flasche Zielwasser. Da es sich in diesem Jahr aber um einen Teilnehmer aus der Jugendfeuerwehr handelte, wurde ihm in der Cocktailbar ein alkoholfreier Cocktail spendiert. Bei bestem Biergartenwetter feierten die Besucher des Altbierfestes bis in die frühen Morgenstunden. Die Verantwortlichen waren erfreut über den guten Zuspruch aus der Bevölkerung.



POHL-GÖNS. Siegerehrung des Ortspokalschießens das vom Schützenverein veranstaltet wurde, von links: Michael Reusch (SC Ex Weg), Thomas Theil (2. Vorsitzender), Ingeborg Festner (Breitensportgruppe), Matthias Stöhr (1. Vorsitzender), und Mario Wilhelm (Hand und Kranz). Bester Einzelschütze war Uwe Neumann mit 110 Ringen gekürt. Die Glückwünsche kamen hier von Thomas Theil (l., 2. Vorsitzender) und Matthias Stöhr (Vorsitzender, r. / vgl. Bericht).

Text + Fotos: zö

